

ATLETISMO REPORTAJE

El reto de la organización

Madó González tiene un cargo nada sencillo, el de Directora Técnica de la de la Federación Gallega

JOSÉ CARLOS TUÑAS
A CORUÑA

La celebración el pasado domingo de la Copa Gallega de clubes en el Palacio de los Deportes de Riazor dio el pistoletazo a la vorágine de competiciones que se avecina en los próximos meses. En esta época de la temporada hay que compaginar la pista cubierta, el campo a través y las carreras en ruta, una tarea nada fácil de llevar. Son muchas pruebas de nivel y se requiere mucho esfuerzo para sacar los campeonatos adelante.

Madó González, Directora Técnica de la FGA, tiene por delante un reto difícil. En ella recae la responsabilidad de coordinar todo el trabajo. "Con la disputa de la Copa de Clubes hemos comenzado de forma oficial la temporada de pista cubierta, antes habíamos hecho el criterium de combinadas en el módulo de Lugo, pero en la pista cubierta propiamente dicho esta fue la primera prueba".

Hace un balance muy positivo de esta edición. "Quedamos muy contentos en todos los aspectos, tanto deportivamente como de organización. Las pruebas estuvieron muy disputadas. Se lograron grandes marcas y numerosas mínimas para los distintos campeonatos de España, llegando la monfortina Saleta Fernández a batir el récord gallego absoluto de salto de altura con una marca de 1,76, que además es mínima para el campeonato de España absoluto. También estuvo emocionante el campeonato, ya que en categoría femenina en un solo punto se metieron los tres primeros y en la masculina el título de decidió por un escaso margen de 2,5 puntos. Y en el plano que ata-



Las próximas semanas se presentan muy intensas para la dirigente y su equipo

JCT

ñe al atletismo coruñés, destacar la presencia de dos equipos de la ciudad, algo inédito, con el Coruña Comarca en hombres y el Riazor Coruña en mujeres".

ELOGIOS

Los delegados de todos los equipos elogiaron la organización de esta prueba. "Siempre procuramos no dejar ningún cabo suelto, máxime si es un campeonato gallego. En ese aspecto estamos encantados. El hecho de que los clubs elogien el desarrollo de la competición nos demuestra que se hicieron las cosas bien. De todas formas hay cosas que tenemos que pulir y corregir, sobre todo de cara a los distintos campeonatos que se avecinan en la misma instalación".

Las competiciones que se disputarán en el Palacio de los Deportes de Riazor son el Campeo-

SATISFECHA

"Estamos muy contentos después de la Copa Gallega de clubes"

nato Gallego absoluto y promesa, el dos de febrero, así como el juvenil el día 8 y el cadete el 9.

Pero en medio hay varias competiciones importantes. "La labor organizativa y de coordinación de las distintas delegaciones que conforman la FGA será muy importante de cara a las próximas semanas. Antes del Gallego de pista cubierta, Lugo será el epicentro del atletismo gallego, ya que el fin de semana del 25 y 26 de enero, se celebrará el campeonato gallego de pruebas combinadas entre el módulo cubierto y la pista anexa. Pero es que en Friol (Lugo) el domingo 26 será el Campeonato Gallego de cross corto, a la vez que cadete y juvenil con el aliciente de que será clasificatorio para el Campeonato de España de selecciones autonómicas, así como el Memorial Alejandro Lorenzo de categorías menores, que mueve cientos de niños y niñas en edad escolar. Obviamente el trabajo coordinado de jueces y organización nos pondrá a prueba ese fin de semana. Son competiciones muy importantes y de gran trascendencia y tendremos que estar al cien-

por cien para que todo salga bien".

Pero ahí no se acaba todo. Lo importante viene a continuación. "Una vez terminada la pista cubierta tenemos el Campeonato gallego absoluto de campo a través, que aún estamos dándole vueltas a la sede. Y sobre todo el Campeonato de España de media maratón que se celebra en A Coruña. Esta prueba será el plato fuerte de esta temporada. Aparte de ser Campeonato de España será prueba clasificatoria para seleccionar a los atletas que irán al Campeonato del Mundo de media maratón, así que los primeros espadas de la especialidad estarán en A Coruña".

EVOLUCIÓN

La labor y la evolución de los clubes más representativos de la ciudad también es cuestión de análisis por parte de Madó González. "Yo significaría tres hechos muy reseñables. El primero el trabajo con la base, los tres clubs, el Coruña Comarca, Marinada y Riazor están trabajando bien, solo hay que ver el ambiente que hay en la actualidad en las pistas de atletismo y la cantidad de niños que podemos ver entrenando día a día. El segundo punto es la calidad de los atletas coruñeses. Se ha evolucionado muchísimo en este aspecto, ahora mismo en la ciudad hay atletas que han sido internacionales y medallistas en diversos campeonatos de

ELVIÑA

"No tenemos potestad sobre esa pista, solo podemos ser intermediarios"

España en pista, como Roy Avellaneda, Mauro Triana, Anxo Blanco, Marta Lolo y Patricia Carballo, todos ellos del Coruña Comarca, así como Fran Bugallo en el Riazor, y también Manuel Uriz y Borja Borbeito, que entrenan con Raimundo Fernández. Aparte hay gran cantidad de atletas que consiguen mínimas para campeonatos de España de los tres clubs, lo cual demuestra que estamos en un momento dulce. Y tercero, que a nivel organizativo, los tres clubs colaboran activamente en cualquier manifestación atlética que hay en la ciudad, bien sea aportando en el circuito de carreras populares del Ayuntamiento de A Coruña, en el circuito de atletismo en pista que organiza así mismo la Concejalía de Deportes, o cualquier prueba que requiera de su ayuda. En este punto tenemos que agradecer al Ayuntamiento de A Coruña su apoyo en estos eventos, que ha permitido que la oferta atlética se haya multiplicado en la ciudad. Por ejemplo, este viernes tenemos en las pistas de Elviña el I Trofeo Ángeles Barreiro, organizado por el Marinada en colaboración con el Ayuntamiento".

Otra de las reivindicaciones del atletismo coruñés es la estado de las pistas de Elviña. "Aquí la Federación Gallega solo puede hacer el papel de intermediario. No tenemos ninguna potestad sobre la pista. Compete a la Universidad y al Ayuntamiento el reunirse y tratar de buscar mejoras y soluciones, tanto de la instalación como en el equipamiento. Está claro que la instalación requiere urgentemente tareas de mantenimiento, así como de dotación de material. También los clubs se quejan del mal estado de los fosos".

Por ello, añade que "espero que pronto se puede subsanar estas deficiencias. Es muy necesario el tener una instalación donde los clubs y los entrenadores puedan desarrollar su trabajo en las mejores condiciones". ■

LAS CARRERAS POPULARES

UN BUEN VIVERO DE FUTUROS DEPORTISTAS FEDERADOS

El incremento y el auge las carreras populares es algo que puede repercutir en el atletismo federado. "La labor de la Federación Gallega de Atletismo es velar sobre todo por el atletismo de pista y técnico, así como una especialidad histórica en Galicia como es el campo a través. Pero eso no debe ser incompatible para que podamos aprovecharnos lo que conlleva el auge de estas pruebas. Si podemos acercar a alguno de estos corredores a la pista, a federarse para poder ser asesorado por entrenadores de atletismo y sobre todo el poder captar a los niños que toman parte en estas pruebas, es algo que no debemos desaprovechar".